

5 secrets sur Kylian Mbappé... quand il avait ton âge !

Ce célèbre joueur de foot français a marqué plus de 300 buts depuis le début de sa carrière. Il vient de quitter le PSG, le club parisien, et pourrait bientôt rejoindre le Real Madrid, en Espagne. À 1jour1actu, nous avons voulu en savoir plus sur sa jeunesse.

Un jeune musicien de talent

De 8 à 9 ans, **Kylian prend des cours de flûte traversière.** Il est doué, et joue même de célèbres airs de chansons françaises pendant un spectacle de fin d'année.



Objectif : être une star

À 12 ans, Kylian quitte la maison familiale pour entrer à Clairefontaine, l'école des footballeurs. Il y commence sa formation, et déjà, il le confie, il n'a qu'une idée en tête : **devenir une star mondiale !**



Un petit surnom

Entre 12 et 14 ans, Kylian est un peu plus petit que ses camarades de Clairefontaine. Alors, pour le taquiner, **ils le surnomment « MBB », comme un « bébé ».** Ça ne plaît pas beaucoup à Kylian... Mais, depuis, il a bien grandi !



Il n'était pas encore le meilleur

Kylian reste à Clairefontaine jusqu'à 14 ans. Et malgré son talent pour le foot, il n'est pas le meilleur ! À l'époque, c'est Arnaud Nordin le plus brillant. **Mais ça n'empêche pas Kylian de devenir son ami.**

Une invitation prestigieuse

En 2012, les dirigeants du Real Madrid invitent Kylian à découvrir ce célèbre club espagnol. **Ils veulent le recruter.** Kylian n'a que 14 ans, et il y va avec ses parents. **Il est accueilli comme une star :** un chauffeur attend la famille à l'aéroport, Zinedine Zidane fait visiter le club à Kylian, Cristiano Ronaldo prend une photo avec lui... Kylian passe une semaine de rêve à Madrid. Mais il refuse de s'éloigner de ses parents.

